

amLeague lance un indice à partir de ses meilleures gestions

HERO. Après cinq ans d'existence, la plate-forme qui met en concurrence les gestions de mandat sur une base volontaire lance un indice combinant les choix de portefeuille des trois participants du mandat amLeague Europe présentant les fréquences de surperformance les plus élevées quotidiennement sur un an glissant (période de 24 mois). L'« amLeague HERO Europe » (Highest Effective Recurring Overperformance) est redéfini tous les trimestres à date fixe, les trois participants étant pondérés de manière dégressive : 4/9 pour le premier, 3/9 pour le deuxième, 2/9 pour le troisième. Pour le premier trimestre 2015, il est composé de Theam, Invesco AM et Roche-Brune AM. Ce nouvel indice sera parfaitement répliquable. L'indice « amLeague Low Beta Europe », créé début 2013 pour combiner de manière équipondérée les choix des trois participants présentant le plus faible beta par rapport à l'indice Stoxx Europe 600 sur les six mois précédents, est d'ailleurs sur le point d'être répliqué sous la forme d'un fonds.